

Wildeshausen

Erfolgreicher Bürgerhaushalt

[07.12.2011] Der Bürgerhaushalt der Stadt Wildeshausen geht in die zweite Phase. Insgesamt haben sich knapp über 100 Bürger beteiligt. Zudem wurde die Plattform bislang 55.000 Mal aufgerufen.

Als gigantischen Erfolg hat der Wildeshausener Bürgermeister Kian Shahidi den ersten Bürgerhaushalt der Stadt bezeichnet. Insgesamt registrierten sich 101 Bürger und beteiligten sich aktiv an der Diskussion. Der Bürgermeister erhielt außerdem positive Rückmeldungen zur übersichtlichen Aufbereitung. Die Website wurde bislang 55.000 Mal aufgerufen. Das E-Partizipationsangebot wurde mithilfe der Beteiligungsplattform KDO Bürgerhaushalt der Kommunalen Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) realisiert (wir berichteten). Nach Abschluss der Phasen für Vorschlags- und Stimmabgabe gilt es nun, die Vorschläge in den politischen Gremien zu diskutieren und die Ergebnisse transparent darzustellen.

(cs)

Stichwörter: E-Partizipation, Wildeshausen, Bürgerhaushalt